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令和５年５月９日（火）みつは

生徒総会を行いました

昨日８日（月）から新型コロナウイルス感染症は５類に移行しました。それに伴い、学校生

活も感染対策が大きく緩和されます。マスクの着用については求めないことを基本としていま

す。昨日は大部分の生徒がマスクを着用しておりますが、登下校時や屋外での活動、運動時に

は自分の判断で外す姿も見られてきております。今後、熱中症が心配されますので、外すこと

を推奨することもありますのでご承知願います。

今日から４日間、家庭訪問（確認）を行います。新年度を迎え、一人一人の自宅や通学路を

確認することで今後の安全指導等に役立たせていきます。ご自宅の敷地まで車が入ることがあ

りますがご了承願います。

今日から家庭訪問（確認）をいたします

５月８日（月）生徒総会をオンラインで行いました。今年の生徒会のテーマは「つむぐ」で

す。心と心を「つむぐ」、伝統を「つむぐ」という思いを込めました。そのために、自分たち

行動目標を３つかかげました。①「互いの気持ちに歩み寄る」人と人とのつながりを大切にし、

いつでもいろいろな人に歩み寄りましょう。②「あいさつで心を通わせる」あいさつは、ささ

いなことですが、人と人とのコミュニケーションをとる第一歩として、意識的に取り組んでい

きましょう。③「新しい文化を伝統も繋ぐ」友部中の伝統的な文化と、新しい校則やマナーの

それぞれの良い点を大切にして、より楽しく学校生活を送っていきましょう。３つとも大変立

派な目標です。

また、このあと９つの常任委員会の委員長より活動目標とお願いについて語られ、自主的・

自発的な活動が期待されます。

緑化委員会のボランティアのみなさんありがとうございました
５月８日（月）の委員会の時間に緑化委員会にボ

ランティアの方々が来ていただき、プランターの土

の入れ替えを行っていただきました。一輪車やリヤ

カーで手際よく運んでいただきました。今度は夏・

秋向けの花壇の整備をしていきます。ありがとうご

ざいました。

友部中学校では地域とともに育つ学校づくりを

行っています。生徒が地域の方と触れ合う機会が少

ない中、今後、ボランティアを多数募集して参りま

す。保護者の方も積極的なご参加をお願いいたしま

す。


